
COMISSÃO DE VIGILÂNCIA SANITÁRIA E MEIO AMBIENTE

Reunião do dia: 25/nov/2008

Horário: 14:30 às 16:30horas

Local: sala da Escola de Saúde

Desenvolvimento da reunião:

Membros Presentes: Débora – CRMV; Rosana – Ecoforça; Valdir – Ecoforça; Gildásio – 

CREF9; José Carlos (Sassá) – SindiSaúde; Javier – CRF

Ausência Justificada: Suely e José Luiz (SESA)

Foi lida a ata da reunião da Comissão ocorrida em 28/10/2008. Foi pedido que a Secretaria 

Executiva providencie o regimento (regulamento) interno da Comissão para constar na pasta 

para conhecimento  dos novos integrantes.  Sassá  indaga se  os municípios  estão fazendo 

planejamento de ações anuais em VS e após discussão sobre o assunto em que a explicação 

para a falta de ações é sempre sobre a existência de poucos fiscais, que acabam não dando 

conta das demandas, ficou decidido pelo encaminhamento de ofício ao Secretário Estadual de 

Saúde sobre o levantamento do número de fiscais em VS e onde estão lotados.  Também foi 

discutida e aprovada pelos presentes a mudança de horário da reunião da Comissão para o 

período da manhã, com a justificativa de que sempre essa Comissão se reuniu neste período 

e  que,  dessa  forma,  facilita  a  vinda  de  pessoas  do  interior,  que  já  participavam 

anteriormente. A Comissão pede esclarecimento detalhado ao Secretário de Saúde sobre a 

indenização, no valor de R$ 693.521.779,28 paga com verba do SUS pelo abate, em 2006, 

do gado holandês suspeito de contaminação por febre aftosa, conforme dados obtidos no site 

www.pr.gov.br/secretariadafazenda , informação trazida à Comissão pelo Gildásio, após ter 

participado da reunião da Comissão de Orçamento, na parte da manhã deste mesmo dia. A 

Comissão reitera o pedido de informações à SESA sobre a incidência de casos de pessoas 

vítimas de envenenamento por chumbinho ou mesmo tentativa de suicídio pelo uso deste 

veneno (que não tem autorização para ser comercializado), para atender solicitação feita 

pela entidade SOS BICHO através do ofício 03/2006 datado de março de 2006, não atendido 

até  a  presente  data.  Débora  fez  relato  de  sua  participação  na  “Reunião  Técnica  sobre 

Agrotóxicos,  Componentes  e  Afins”  realizada  nos  dias  03  e  04  de  novembro,  no  Hotel 

Caravelle e como sentiu a gravidade dos dados apontados na referida reunião em relação aos 

produtos que consumimos que possam estar contaminados sem nosso conhecimento e sem 

que providências mais enérgicas estejam sendo tomadas, decidimos por solicitar a presença 

da chefe de Divisão de Alimentos da SESA para nos passar informações de forma acessível 

(menos  técnicas),  inclusive  para  subsidiar  futuras  ações  pretendidas  por  esta  Comissão. 

http://www.pr.gov.br/secretariadafazenda


Dentro deste contexto, a Comissão discutiu a necessidade de um seminário sobre o tema 

“Poluentes Ambientais” ampliando a discussão e apontamos o mês de março de 2009, como 

sugestão para sua realização.

Encaminhamentos/solicitações:

1-Cópia do Regimento Interno da Comissão, para ser colocado na pasta.

2-Ofícios ao Secretário Estadual de Saúde sobre o levantamento do número de fiscais em VS 

e onde estão lotados.

3-Mudança de período de realização da reunião, para a parte da manhã, como era antes.

4-Ofício ao Secretário Estadual de Saúde solicitando esclarecimento detalhado a respeito da 

indenização, no valor de R$ 693.521.779,28 paga com verba do SUS pelo abate, em 2006, 

do gado holandês suspeito de contaminação por  febre aftosa, conforme dados obtidos no 

site.

www.pr.gov.br/secretariadafazenda

5-Ofício reiterando pedido de informações à SESA sobre a incidência de casos de pessoas 

vítimas de envenenamento por chumbinho ou mesmo tentativa de suicídio pelo uso deste 

veneno, para atender solicitação feita pela entidade SOS BICHO através do ofício 03/2006 

datado de março de 2006, não atendido até a presente data.

6-Solicitar a presença da chefe de Divisão de Alimentos da SESA na próxima reunião da 

Comissão, para o repasse de  informações acessíveis (menos   técnicas) da Reunião Técnica 

sobre Agrotóxicos, Componentes e Afins”   realizada nos dias 03 e 04 de novembro, no Hotel 

Caravelle.

7-Agendar seminário com o tema: “Poluentes Ambientais” para o mês de março de 2009.

  

http://www.pr.gov.br/secretariadafazenda

